

Westfalen-Blatt vom 3. Juli 2014

Erinnerung an Victor Tuxhorn

Schildesche(WB). Der Todestag des Schildescher Kunstmalers Victor Tuxhorn hat sich am vergangenen Samstag zum 50. Mal ge­jährt. Aus diesem Anlass brachten Joachim Wibbing, Monika Bergau (deren Onkel, der Bildhauer Erich Lossie, schuf das Grabmal) und der Kunstfreund Rainer Rupprecht Sonnenblumen zu dessen Grabstätte. Tuxhorn liebte Sonnenblumen, und er malte sie des öfteren. Heute um 20 Uhr wird Joachim Wibbing im Haus der Offenen Tür an der Ringenbergstraße 12 einen Vortrag zu dem Thema »Victor Tuxhorn und sein Schildesche« halten. Die Veranstaltung ist für jeden Interessenten offen.

© Westfalen-Blatt